

祝子の風

黒岩小中学校学校だより

H30.11.6

No. 6

文責：校長

〇〇〇の秋特集

◇スポーツ



6月に植えた稻が実り、10月13日に全校児童生徒で稲刈りをしました。保護者や地域の方にもお手伝いいただき、予定より早い時間で終わりました。

□地区中学校秋季体育大会（卓球）
十月一・二日に開催された大会で、中一内倉蓮斗さんが個人戦準優勝、同じく渡木姫厘さんが六位に入賞して県大会出場の切符を獲得しました。

□延岡市小学校陸上教室

十月十八日に市内の小六が全員参加して開催され、内倉聖玲奈さんが市全体で九位に入り、表彰されました。

◇実り



十月二十一日開催。当日はたくさんの保護者・地域の方にご参観いただきました、ありがとうございました。短い練習期間にもかかわらず、素晴らしい発表ができ、子どもたちも達成感や満足感を得られたようです。

◇芸術（文化）



くろいわ祭後、中学部の教室で自作の弁当を食べました。ご協力に感謝します。

◇食欲（弁当の日）

事前に旭小栄養教諭の原田先生に食育の授業をしていただきました。



ヴォーカルのウーピンの歌に合わせて全員でダンス。楽しいひとときを過ごしました。

四名のミュージシャンをお招きし、十月三十日に開催しました。ジャズ、ポップス、ゴスペル、民族音楽等、多彩な演奏を聴くことができました。

□スクールコンサート

十月二十五日に小学五・六年生、中学生を対象として携帯安全部を開催しました。NTTドコモの方を講師として、プレゼンや映像を使ってわかりやすくお話ししていただきました。

便利さの裏側にある危険や守るべきルールについて、具体的に教えてもらいました。

本校のアンケート結果を見ると、小学生でも携帯やスマホを使っている児童が多いようです。子どもさんを守るためにもフィルタリングを利用するなど、各家庭で必ずルールを決めてほしいと思います。固定電話しかない時代、夜九時以降は緊急時を除いて電話をかけなかつたはずです。時代は変わつても、こういったルールやマナーを守ることは大切です。

また、子どもたちにも話しましたが、『大事なことは、直接相手と会って話すべき』です。メールやSNS等では、誤解が生まれることが多く、絶対に真意は伝わりません。ぜひご家庭でも話題にしてみてください。

昔から「審判の判定は絶対」と教えられてきたので、映像を検証して判定が覆されるのには違和感があります。審判の存在意義さえ問われるのではないでしょう。A-I技術の進歩に伴い、なくな

携帯スマホのルールは？

校長室より

プロ野球日本シリーズでは、パリーグ二位

のソフトバンクホークスが、セリーグ三連覇の広島カープに勝って優勝しました。ホーク

スファンの私としてはうれしかったのですが、めんなさい、気になつたのが、きわどい判定の際に要求するリクエストです。近頃ではサッカーやテニス、バレーボールなどでも使われています。

すると審判員も？